



Der hohe Flug der schöpferischen Leistung setzt die vollkommene Beherrschung des Handwerklichen voraus, die sich schon vor Jahrhunderten in den herrlichen Erzeugnissen der alten deutschen Meister offenbarte. Auch im Hause Asbach zu Rüdesheim am Rhein baut sich das Schaffen auf dieser vollkommenen Beherrschung des Stoffes auf. Der Kenner spürt das an dem vollen runden Weinduft und an dem milden »weinigem« Geschmack von ASBACH »URALT«, der einen unvergleichlichen Genuß gewährt.

IM
Asbach
»Uralt«

IST DER GEIST DES WEINES

8

die bildhafte Anschauungswelt aus der Gotik in die weniger asketische und sinnensfreudigere Zeit der Renaissance. Dabei fand er zum Glück in Hermann Ahrens einen ebenso begabten wie seinen Intentionen willig folgenden Künstler, der sich mit einer erstaunlichen Einfühlungskraft in



Wer nicht Lust hat an einem blanken Schwert / Und nicht Lust hat an einem stolzen Pferd / Und nicht Lust hat an einem schmucken Weib / Der hat kein Herz in seinem Leib

Ein Spruch des Doktor Martinus Luther, den edlen Reitern und Pferdezüchtern mitgeteilt, denen das Herz im Leibe lacht, wenn sie einen ASBACH »URALT« mit dem vollen runden Weinduft und dem milden »weinigem« Geschmack kredenzt bekommen

Im
Asbach
»Uralt«

ist der Geist des Weines!